

○カナの婚礼：イエス様が行われた最初のしるし

1. 場面(1-2)

2. 問題(3-5)

「古代において、ぶどう酒は常に利用されていました。水の供給があまりにも不十分で、時には危険を伴う場合もあったため、ぶどう酒は最も自然な飲み物だったのです。」(ウィリアム・バークレー)

※ルカ 1:35

「…聖霊があなたの上に臨み、いと高き方の力があなたをおおいます。それゆえ、生まれる者は、聖なる者、神の子と呼ばれます。」

※ヨハネ 19:26

「イエスは、母と、そばに立っている愛する弟子とを見て、母に「女の方。そこに、あなたの息子がいます」と言われた。」

※マタイ 12:46-50

「イエスがまだ群衆に話しておられるときに、イエスの母と兄弟たちが、イエスに何か話そうとして、外に立っていた。すると、だれかが言った。「ご覧なさい。あなたのお母さんと兄弟たちが、あなたに話そうとして外に立っています。」しかし、イエスはそう言っている人に答えて言われた。「わたしの母とはだれですか。また、わたしの兄弟たちとはだれですか。」それから、イエスは手を弟子たちのほうに差し伸べて言われた。「見なさい。わたしの母、わたしの兄弟たちです。天におられるわたしの父のみこころを行う者はだれでも、わたしの兄弟、姉妹、また母なのです。」」

「イエスの唯一の指針は、天の父の御心でした。…マリヤは彼を産み、育て、赤ん坊の指に基本的な動きを教え、歩き方を覚える時に転ぶのも見守ってきました。さらには、家族の養い手として頼るようにもなっていたようです。しかし、イエスが地上に来られた目的を果たすために歩み始めた今、全てのこと、たとえ家族の絆であっても、その神の使命に従属しなければなりません。マリヤは他の母親が自分の息子を見るようには、もはや彼を見ることはできなかったのです。」(D・A・カーソン)

3. しるし(6-10)

※マルコ 7:3-5

「パリサイ人をはじめユダヤ人はみな、昔の人たちの言い伝えを堅く守って、手をよく洗わないでは食事をせず、また、市場から帰ったときには、からだをきよめてからでないと食事をしない。まだこのほかにも、杯、水差し、銅器を洗うことなど、堅く守るように伝えられた、しきたりがたくさんある――パリサイ人と律法学者たちは、イエスに尋ねた。「なぜ、あなたの弟子たちは、昔の人たちの言い伝えに従って歩まないで、汚れた手でパンを食べるのですか。」

4. 目的(11)

▶「奇跡」(ギ語：デュナミス)

▶「しるし」(ギ語：セーメイア)